

今年度を振り返って

寿大学

寿大学は、目的を「社会の著しい変化に対応して、より充実した生活を過ごすための知識や気構えを養う」とし、岡田校区老人クラブの協力のもと実施しました。

| 回 | 実施日 | テーマ・内容 |
|---|-----------|----------------------|
| 1 | 6月16日(土) | 寝たきり予防～寝たきりにならないために～ |
| 2 | 7月19日(木) | 館外視察研修(鳴門・脇町方面) |
| 3 | 8月3日(金) | 人生を楽しく |
| 4 | 9月26日(水) | 狙われる高齢者～悪質商法の手口と撃退法～ |
| 5 | 10月22日(月) | 松前町昔と今・町税のしきみ |
| 6 | 11月16日(金) | 交流グラウンドゴルフ大会 |
| 7 | 12月8日(土) | 3世代交流しめ縄づくり |
| 8 | 2月5日(火) | 真の国際人って？ |

各々が教養を高め連帯感を養う」とし、愛護部連絡協議会と共に催で行いました。

| 分館名 | 実施日 | テーマ |
|-----|-----------|------------------|
| 大間 | 5月29日(火) | 心を育てる～子育てその時大人は～ |
| 上高柳 | 6月23日(土) | 親業で心の架け橋を |
| 恵久美 | 9月10日(月) | 子供の心がわかりますか |
| 昌農内 | 11月9日(金) | 子らと共に汗して… |
| 西高柳 | 11月22日(木) | 子育ての社会化をめざして |
| 西古泉 | 6月29日(金) | 子どもの心がわかりますか |
| 北川原 | 6月20日(水) | みんなで子育てを考えよう |
| 塙屋 | 11月16日(金) | 心を育てる～子育てその時大人は～ |

寿大学では、高齢者の学習意欲の高さ、積極さを感じます。来年度も皆さんの学習ニーズに応え、世代を超えた交流や、生活に密着した内容などより充実していきたいと思います。

分館家庭教育学級

分館家庭教育学級は、目的を「明るい健全な家庭づくり、地域づくりのために、

人の和や連帯感を培うことを行いました。10月2日に伊予警察署生活安全課の石丸章司先生に「少年犯罪の現状と課題」という演題で役員研修会を行いました。

人権・同和教育シリーズ 第232回

自分色を輝かせて

松前幼稚園教諭

鎌田えみこ

幼稚園の教師となつて今年で8年目。これまで数多くの個性豊かな子どもたちと出会い、たくさんのこと学び、思い出をたくさんいたしました。

ぶかぶかの制服に身を包み、お母さんと一緒に幼稚園の門をくぐつて初めての集団生活をスタートさせる3歳児。その中に、水が大好きで、その水が流れ込む排水溝を毎日飽きることなくのぞき込んでいたA君がいました。水かさが増えたり減ったり、ポチャポチャ音をたてたりする排水溝。

同じように関心をもつた同年代の友だちがそばに来るのは苦手で、いつも一人自分の世界を楽しんでいました。

教師は、じっくりともに向き合い自分との対話を楽しんでいるその子の今に寄り添いながら、その子がその子らしく育っていく姿を、3年間の連続した園生活の中で支えていこうと話していました。

教師は、じっくりともに向き合い自分との対話を楽しんでいた。運営面でも何かとご支援、ご協力いただきありがとうございました。

今年度も幅広い年齢の方が



今年度も幅広い年齢の方が分館活動に参加していただき、運営面でも何かとご支援、ご協力いただきありがとうございました。

今年度も幅広い年齢の方が

今年度も幅広い年齢の方が

少しずつ友だちと交わることを喜ぶようになりました。

A君は、とてもおつとりしゃのんびり屋さんです。あり

たのまま、目に見えるまま受け止める年中さんの頃までは、

回りの友だちも、「A君はいつも遅いね。」という目で見

ていました。

3年間生活をともにし、お互いのことをよく知ってきた卒園間近のことです。卒園記念の絵を一人仕上げていたA君の絵を見た回りの友だちは、感嘆の声をあげました。「うわあ、A君上手やねえ。時間

かかりけど、すごく頑張つとる。」相手の「よさ」を感じ認め合える関係が育つてきたことを感じ、嬉しくなりました。

10人いれば10色の「自分色」があります。「自分色

」というのは、他者とともに在つて輝くもの。仲間とのつながりの中で生きていることを感じながら、自分らしく、自分

なつてほしいと願う今日このごろです。